



Transcripción del Programa Seis de la Mañana de Radio La Poderosa

Viernes 13 de Septiembre del 2002

El Cardenal Miguel Obando en su homilía del día de ayer, extraordinaria por cierto, con luz divina pronunció una de las homilías más importantes de su vida, digna de la celebración de los 500 años del arribo de Cristóbal Colon y fue hermosa porque no sólo descubrió ante la feligresía la raíz de los males que aquejan a los nicaragüenses, sino porque es la primera persona que le dice en público al Presidente Bolaños que esta enfermo, que debe cambiar ó mas bien curarse para que pueda ayudar al progreso de la nación y sobre todo para encontrar la paz que estamos perdiendo.

Cada palabra de Su Eminencia fue un latigazo para Bolaños, quien apenas atinaba a sacar una medio sonrisa, sarcástica, burlona que rápidamente se congelaba para dar paso a un rictus que todos vimos en las pantallas de televisión.

Fueron cuarenta y cinco minutos de tortura para el mandatario, quien se desquitó con un grupo de niños que se acercaron para hablarle, a pedirle, a conocerlo y a quien mandó a silenciarlos con un “shhh, apártense de aquí”, mientras se ponía un dedo en la boca para indicarles que se callaran. A los niños a los futuros de la Patria.

Al salir de la misa el Cardenal Obando, perdón el Presidente, la agarró contra los periodistas a quienes su seguridad personal atropelló de manera indiscriminada; pero ninguno de esos colegas se los agarró para protestarle al mandatario, como lo hacen contra Alemán. Todos se quedaron zorritos, en especial los periodistas oficialistas. Lucia Pineda de Canal 2, Jaffer Berrios de Canal 8 ¿Qué tal si hubiese sido el doctor Alemán y sus escoltas? A estas alturas ya habrían protestado hasta el CENIDH, los directores de los medios oficialistas, toda la orquesta que siempre suena cuando los actos hostiles vienen del Presidente de la Asamblea Nacional.

Otra persona que ésta incomodo fue el Vicepresidente José Rizo, quien no se sentó junto al presidente Bolaños porque estaban en la casa del Cardenal Obando. Ellos se acomodaron como y donde quisieron. Aunque ambos se ubicaron en la misma banca, Bolaños se sentó a un extremo de la silla junto al pasillo central. Así se sentaron el Contralor Colegiado Francisco Ramírez, el Doctor Iván Escobar Fornos Presidente de la CSJ, el Doctor José Rizo y su esposa Fabiola y Joel Gutiérrez el Sub vocero presidencial.